



NO.2

国風第一幼稚園

さつき組担任:西村真由  
H19.12.21

2学期には、運動会やバザー、お遊戯会などたくさん楽しい行事がありましたね。子ども達は日々心も体も成長していっており、お友だちとケンカしたり、仲直りしたりと、仲間同士の関わりも深まつたようです。2007年もあと少し! 明日から冬休みですね♪ 病気やケガに気をつけて、3学期にまた会えるのを楽しみにしています。よい年を!



\* ①早寝・早起きをし、規則正しい生活をしましょう。

\* ②食べすぎ・飲みすぎに気をつけましょう。

\* ③お家のお手伝いを進んでしましょう。

\* ④知らない人には絶対にいいかないようにしましょう。

\* ⑤寒さに負けず外で元気良く遊び外がらり帰ったら、手洗い・うがいをしましょう。

\* ⑥挨拶やお礼がしっかり言える、礼儀正しい子になりますよう。

\* ⑦交通事故や病気・ケガに気をつけましょう。

\* ⑧正しいはしの使い方や鉛筆の持ち方をお家でも練習しましょう。

\* まゆ先生とのお約束です。しっかり守って下さいね!



毎朝がんばって練習して2学期の間で随分上達しました。まだ指がスムーズに動かない人もいます。冬休み中はお家で練習をみてあげて下さい。

ようしくお願ひします。

ゆっくり、ていねいに毎日コツコツ行うことがとても大切です。しっかりと練習しましょう!!

・ど~ど~の音階のれんしゅう

お兄さん指の指またぎ

どれみふあそらしど

お父さん指のトンネルくぐり

今までに習った曲のれんしゅう

・ちゅうりふ。こぎうね。かうこう

・ひげじいさん。きらきら(まし)

・なんでしょう。めりーさんのひつじ

おゆうぎかい(12/6,7)『ブレーメンのおんがく』はいかがでしたか? ギャングの歌がとても気に入ったようで、すぐに演目が決定! 練習では、先生以上になりきって行っていたり、辛口で「もっと大きな声でやるんだよ!」「〇〇くん、こっち!」と先生みたいなお友だちもいましたね。面白かったです。みんなの上手になりましたという思いが、素敵な劇になりましたと思います。本番では、緊張しているお友だちもいましたね。一生懸命さがとても伝わってきました。こんなに頑張ることが出来たさつき組さんに感動しました。よくがんばりました!!

### ■おうとっと!



さつき  
NEWS

### ■がぞくごっこしよう♪

最近、朝の歌の後にバランスをしています。「命山のポーズ」を目をつぶって「1・2・3...」といつて数えるのですが、笑ってころがるお友だち、ピョンピョンしてとても頑張っている子と面白いんです。少しずつ長く出来るようになってきて、こんなに出来ると自信たっぷりなさつき組さんです。体を動かすことが大好きなのでしょう! バランス感覚はハッピリ♪

そのままお母さん役にお姉さん役が人気で、何人もお姉さんが...他の役がなかなか現れません。すると、お父さんお母さん・おじいちゃん・おばあちゃん・赤ちゃん・わんちゃんなど様々な役をまゆ先生に来貢めにやってきます。みんなと卓んじで、色々な役が出来るようになりました! みんなの家族の設定がリアルで驚くことも

### ■まゆ先生小情報!

①11月に小児のブルートへ

JAZZを開きに行きました。(ZIPの抽選で当たったんですね!)

生演奏は初めてで大感動がピアニストやトランペッターに

しげれてしましました! スキ

おもちづかなどの

最近とても寒いので... 腹巻き毛糸のパシを購入

かわいい柄や色にうるさい

ありがとうございました。これで毎日外で元気に

子も達と遊んでいます。

### ■まゆ先生小情報!

②11月に小児のブルートへ

JAZZを開きに行きました。(ZIPの抽選で当たったんですね!)

生演奏は初めてで大感動がピアニストやトランペッターに

しげれてしましました! スキ

おもちづかなどの

最近とても寒いので... 腹巻き毛糸のパシを購入

かわいい柄や色にうるさい

ありがとうございました。これで毎日外で元気に

子も達と遊んでいます。

### あらせむおれがい

冬休み 12/22(土)~1/6(日)

始業式 1/7(月)

\*鍵盤ハーモニカを持って下さい

今回のクラスにより  
はいがございましたか?

ご意見・ご感想を

おまちしています!

西村

来年もどうぞ  
よろしくお願ひ  
します